

## 1年間を振り返って



3学期が始まってから1か月が過ぎ、今年度も残すところわずかとなりました。今年度から始まったコミュニティ・スクールですが、多くの保護者・地域の方にご理解・ご協力をいただき、進めていくことができました。1年目ではありますが、すでに多くの成果が上がっています。まず、各活動の内容がより充実し、子どもたちの学習意欲の向上につながりました。さらに、地域の人やものに対する関心が高まり、地域への愛着を持つ児童が増えてきています。

しかし、初年度ということもあり、改善点も多くあります。今年度の反省を基に修正を行い、来年度の活動に生かしていきたいと思えます。1年間ありがとうございました。

### ☆ お知らせ

2月8日(土)の14:00から、麻生小学校の体育館で「コミスクまつり」が開催されます。地域と子どもたちがつながる機会の一つになればという思いで、計画されています。当日の参加も受け付けておりますので、ご都合がよろしければぜひご参加ください。

## 3学期の学校と地域で連携した取組を紹介します！！

### 2年生「おかしのお遊びをせつめいしよう」～昔の遊びを体験しよう～



昔の遊びには、いろいろなものがあって、どれも楽しいよ。

5連けん玉なんてはじめてだ。うまくできるかな…。

次はこれをやってみよう！みんなで遊ぶと楽しいな。

友達と一緒にあやとりをしたいな。二人でもうまくできるかな。



1月23日(木)、地域の方に来ていただき、昔の遊びを体験しました。絵描き歌やお手玉、かるた、おはじき、けん玉など様々な遊びを教えていただきました。体験を通して昔の遊びへの関心を高めました。この後、子どもたちは国語科の学習で昔の遊びを調べたり、遊び方を紹介したりする予定です。

4年生「住みよいまちにしよう」福祉学習発表会

1学期

安全な町づくりについて考え、フィールドワークを通して麻生の防災マップをつくる。

2学期

障がいのある方や高齢者の方と交流を深め、みんなが住みよい町にするために大切なことについて考える。

3学期

未来の住みよい町づくりのために、自分にできることを考えて、まとめる。



2月4日(火)、学習でお世話になった砥部町社会福祉協議会や地域の方々をお招きして、福祉学習発表会を行いました。子どもたちは一年間の学習を通して、砥部町をもっと住みよい町にするために自分にできることを考え、自分の言葉でしっかりと伝えることができました。これからの生活で実践していきたいと願っています。

6年生「グローアップ～将来に向けて～」part 2

看護師の仕事はこんなものがあるよ。



役場には、仕事に応じた「課」があるんだよ。



小学校と中学校の違いは、こんなところだよ。



消防士の一日は、こんな様子だよ。



獣医師になるためには、これをしておくといいよ。



1月31日(金)、今回は、消防士、公務員、中学校の先生、獣医師、看護師などの職業の方から、その仕事について教えていただきました。今回も本校の保護者の方が多く、第2回ということもあり、子どもたちも親しみを感じつつ、意欲的に取り組んでいました。将来に向けて参考にできることも多くあったようです。「仕事」について考えるよい機会になりました。